
Protokoll der Sitzung des Fördervereinvorstandes am  17.05.2017 
 
 

Tops: 
 

1.   Anträge 
2.   Getränkestände Sommerkonzerte und Abiüberreichung 
3.   Preis für Soziales Engagement 
4.   Stand des Bannerwettbewerbes 
5.   Sonstiges und Termine 

 
TeilnehmerInnen:  
 
Bettina Becker, Malika Ziouech, Steffi Mayr, Inga Karbstein, Christiane Thies, Frau Krollpfeiffer 
–Kuhring 
Gäste: Lotta Mayr, Ella Hirsch, Henriette Heller, Miriam Gehringer 
 

Ad 1: 
Jahrbuch:  
Henriette Heller und Miriam Gehringer informieren über den Stand der Jahrbuchherstellung. Es 
liegt bislang noch  kein Probeexemplar vor. Frau Krollpfeiffer-Kuhring  bittet um Einreichung des 
Probeexemplars, um ihre Einleitung themenbezogen formulieren zu können. Die 
Antragstellerinnen werden ermuntert, Konstenvoranschläge einzuholen. Eine Unterstützung in 
Form von Vorauszahlung in Höhe von ca 2000, 00 Euro sowie das Tragen von Kosten, falls nicht 
alle Exemplare verkauft werden können, um die Kosten einzuspielen, in Höhe bis zu 500,00 Euro 
wird einstimmig beschlossen. Bei deutlich höheren Kosten werden die Antragsstellerinnen 
gebeten, sich per email an den Vorstand des Fördervereins zu wenden, da die nächste Sitzung zu 
spät stattfinden wird. 
 
Schulparty: 
Lotta Mayr und Ella Hirsch beantragen 300,00 Euro für die Schulparty, die sie für Dekoration und 
Bändchen benötigen. Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. (Zahlung über „Mach Dein 
Ding“). Die Antragstellerinnen stellen das Konzept der Schulparty vor. 
 
Ad 2: 
Sommerfest: 
Malika und Bettina übernehmen die Organisation des Getränkestandes am 20.6., Inga und Steffi 
am 21.6. Es sollen alkoholfreie Getränke bis zur Pause ausgeschenkt werden, ab der Pause des 
Konzertes sollen auch alkoholische Getränke angeboten werden.  
 
Abiturfeier: 
Malika und Bettina übergeben den Preis für Soziales Engagement und können am Getränkestand 
aushelfen. 
 
Inga informiert Martin über die drei Termine mit der Bitte um Organisation der Getränkestände. 
 
Inga überprüft den Getränkevorrat im Keller, evtl Einkauf übernimmt Bettina. Kurzfristig wird 
dann geklärt, wer beim Einräumen der Getränke helfen kann. (Denkbar wären auch Bettinas 
Kinder plus Freunde).  
 
 
Ad 3:  
Bislang gibt es keine RM aus der Schülerschaft zur Nominierung einer Schülerin/ eines Schülers 
für den  Preis für Soziales Engagement. Bettina schickt ein letztes ermunterndes Schreiben an Frau 
Krollpfeiffer- Kuhring zur Weiterleitung an die Abiturient*innen mit der Frage um Vorschläge.  



Danach wählt die Schulleitung. Grundsätzlich ist das nicht die Idee dieses Preises. 
 
 
Ad 4:  
Inga schreibt Nils wegen des Bannerwettbewerbes an. Denkbar wäre zur nächsten Sitzung des 
Fördervereins Frau Hemmrich (Leitung Fachbereich Kunst) einzuladen, um mit ihr über die 
Umsetzung des Wettbewerbes zu beraten. 
Für die nächsten Getränkestände besorgt Steffi ein Banner mit Fördevreinslogo, sie bringt auch am 
20.6. das Zelt vorbei. 
 
 
Ad 5:  
Inga wird Martin bitten,  den zuständigen Vater wegen der Schultrikots anzusprechen. Es ist 
keiner der Anwesenden bekannt, wie der Stand der Realisierung der Schultrikots ist. 
 
 
Nächste Sitzung: 10.07.17, 17.00 Uhr in der Lehrerwohung 
 
 
Herzliche Grüße,  
 
Bettina Becker 

 


